

# 平成 25 年 10 月のひらやま保育園

## 平成 25 年 10 月 17 日 リトルホース乗馬体験 (5 歳児らいおん組)

5 歳児らいおん組が、みなみだいら保育園の園庭でリトルホース乗馬体験をしました。



リトルホースに興味津々な  
がら、対応には不安げな子  
どもたちでした。



みんなで並んでリトル  
ホースに対応するときの  
注意事項を聞きました。



話を聞くと少しずつ  
リトルホースのことがわか  
ってきました。



一人ずつ餌をあげて慣れて  
いきました。  
次に乗馬をしました。



かわいいリトルホース  
2 頭です。

最初にリトルホースを  
見たときはドキドキ不安  
だった子どもたちも、餌を  
あげたり乗馬を体験する  
と次第に慣れていきました。  
生き物との触れ合いの  
大切さを実感した日になり  
ました。

## 平成 25 年 10 月 22 日 10 月の誕生会

10 月生まれのお誕生会です。みんな自分の誕生日を祝ってもらうのを心待ちにしていました。



一人ずつ名前や年齢を  
インタビューされ答えます。  
ドキドキしながらも嬉しそう。



一人一人にお祝いの誕生  
カードがプレゼントされまし  
た。同じクラスのお友だち  
が渡してくれます。



誕生会の職員からの  
プレゼントは人形劇。  
「グリーンマントのピーマン  
マン」のお話しでした。



子どもたちが大好きな  
お話しなので、子どもたちは  
夢中で見入っていました。



10 月の誕生児用にランチ  
プレートに載せた給食です。  
とってもおいしそうにできま  
した！

子どもたちは大喜びです。

(^\_^)-☆

## 平成 25 年 10 月 24 日 さつま芋ほり

5 月に苗を植え、暑い夏に頑張っ草むしりをして大切に育ててきたさつまいも。

とうとう収穫の時期を迎えました。どれくらい育っているか、みんな期待の気持ちでいっぱい土を掘りました。



つるを切り終えたさつまいも畑で一生懸命土をかき分けました。

4 歳児と 5 歳児が園を代表して取り組みました。



5 歳児らいおん組は昨年掘った経験を生かして抵抗なく土に触る姿が見られました。



4 歳児きりん組も 5 歳児を見よう見まねで、土を掘っていきました。  
土の中からさつまいもが掘り上げられると、歓声が上がりました！



3 歳児こあら組はさつまいものつるを持ち、4 歳児と 5 歳児の応援をしていました。  
とても真剣に見入っていました。



掘りあがったさつまいもを見て大喜びの 2 歳児うさぎ組です。  
みんなで手を伸ばし感触を確かめました。



順番にさつまいもに触れてカメラに向かい…、「ハイ、ポーズ！」

## 平成 25 年 10 月 31 日 芋煮会

先日畑で掘ったさつまいもを使い、芋煮会を行いました。

		<p>←調理保育初体験の3歳児こあら組です。</p> <p>こんにゃくをスプーンで丁寧に切っていました。</p> <p>表情は真剣そのものです。</p>
<p>→ 4歳児きりん組の様子です。</p> <p>調理保育も何回か経験してきたことで、落ち着いて取り組む事ができました。</p>		
		
<p>5歳児は最初に栄養士から話を聞いて、調理保育を開始しました。</p>	<p>余り大人が手を添えなくても、自分で包丁の扱い方を考えて取り組む事ができるようになってきました。</p>	<p>調理活動も積み重ねることの大切さを感じました。</p>



調理保育が終わった後は  
栄養士による芋汁ができる  
までを、デモンストレーション  
として見せてもらいました。



「お鍋の中にこれを入れ  
ます。」と順番に説明を聞き  
ました。  
お鍋から上がる香りに  
「いい匂い！」と口々に言  
っていました。



栄養士から食育について  
の話を聞きました。  
どの年齢の子どもたちも  
真剣でした。



←1歳児りす組と、2歳児  
うさぎ組の食事風景です。  
お兄さん・お姉さんの  
作った芋汁をとってもおい  
し  
そうに食べていました。



←芋煮会の献立と鍋に  
いっぱいのお芋汁です。  
会食ではみんなとても  
食欲旺盛で、いっぱいおか  
わりして食べました。だか  
ら、最後に大鍋は空っぽに  
なりましたとさ。!(^^)!



3歳児こあら組・4歳児きりん組・5歳児らいおん組はテラスで会食しました。

みんなで食べて話も弾み、「これ、ぼくが切ったんだ!」「おいも切るのかたかった!」

と楽しげな声がたくさん聞こえてきました。